



(KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Desde Carlo Magno hasta un sistema europeo de defensa aérea conjunto

- Josue Michels
- [6/9/2022](#)

El 29 de agosto, rodeado de imágenes y de una gran estatua de Carlos IV, el canciller alemán Olaf Scholz hizo un llamado para un nuevo sistema conjunto de defensa aérea. En un discurso de apertura en la Universidad Carolina de Praga, dijo: "Si desarrollamos conjuntamente un sistema de defensa aérea en Europa, no sólo será más eficaz y rentable. También sería una ganancia de seguridad para toda Europa, y un ejemplo destacado del fortalecimiento del pilar europeo dentro de la OTAN". La búsqueda que hace Europa por su independencia naturalmente significa una menor dependencia de la Organización del Tratado del Atlántico Norte. Pero ¿está Europa preparada para ser militarmente independiente? El ejemplo de Carlomagno, que también inspiró a Carlos IV, muestra lo que le hace falta a Europa.

Scholz señaló que las "dependencias unilaterales" de la Unión Europea no sólo deben terminar en las cuestiones económicas y energéticas sino también en defensa. Abogó por una "UE geopolítica, soberana y ampliada que incluya a los Estados balcánicos y eleve la población de la UE a 500 millones". Pero, ¿quién puede gobernar un imperio tan poderoso de naciones diversas?

Hace más de un milenio Carlomagno logró una hazaña similar. Como primer emperador que unió Europa, tuvo que superar tremendos retos y unir a países en guerra. El éxito de Carlomagno fue también lo que inspiró a Carlos IV a reforzar el imperio religioso que fundó Carlomagno. Reclamó el título de "Carlos" designando su deseo de seguir los pasos de Carlomagno y fundó la Iglesia de la Virgen María y de San Carlomagno en 1350. "La consagración de la Iglesia hace referencia a la beatificación del emperador Carlomagno, con el que Carlos IV estaba emparentado y al que veía como su modelo personal y monárquico", señala prague.eu. Lo que inspiró a Carlos IV inspira hoy a Europa.

Muchos líderes europeos también han recurrido al ejemplo de Carlomagno para promover la unidad europea. Esta reminiscencia del pasado es una de las muchas pruebas de que la Europa actual vive del legado del Sacro Imperio Romano, como el difunto Otto von Habsburgo, hijo mayor de Carlos I, a menudo enfatizaba como miembro del Parlamento Europeo.

Es el apego a estas tradiciones y la veneración de los emperadores de la antigüedad lo que ha llamado al viejo imperio a revivir una y otra vez. Sin embargo, pocos conocen o les gusta pensar en el lado sangriento de esta historia que también ha motivado las guerras tanto de Napoleón como de Adolfo Hitler.

La UE actual se parece al Sacro Imperio Romano en varios aspectos, pero carece del poder que tenían sus antepasados bajo algunos líderes clave. Cuando Carlomagno forjó la unidad de las naciones europeas en la guerra, las unió con la ayuda de la Iglesia católica. La UE también surgió como resultado de una sangrienta guerra mundial, pero ha carecido de una figura de liderazgo como Carlomagno y de la influencia de la Iglesia católica.

La profecía bíblica revela que estos elementos clave de los que la UE carece hoy en día harán que Europa se una de una manera muy poderosa en un futuro muy cercano. Específicamente la Biblia revela que diez naciones o grupos de naciones europeas se unirán en la época que ahora vivimos (para comprobarlo solicite un ejemplar gratuito de nuestro libro [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)). Apocalipsis 17 profetiza que se unirán bajo el gobierno del Vaticano y de un hombre fuerte político. El Sacro Imperio Romano tuvo muchos periodos bastante pacíficos, al igual que la UE en la actualidad. Pero cada vez que estos factores se unían, el Sacro Imperio Romano se embarcaba en contiendas sangrientas. Aunque la UE de hoy pretende militarizarse para defenderse, la Biblia advierte que repetirá los errores del pasado.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).

ALEMANIA Y EL SACRO IMPERIO ROMANO

Muchas personas están al tanto de las atrocidades cometidas por Alemania en la Segunda Guerra Mundial pero lo consideran como historia antigua. Estas personas ignoran por completo el legado que inspiró a Adolfo Hitler a crear su máquina de guerra nazi. Este surgimiento fue simplemente la resurrección reciente de un imperio guerrero con una larga y sangrienta historia. ¿Sabía usted que la Biblia profetizó de este régimen, así como del terrible resurgimiento de su última resurrección, en nuestros días?